



CLH PONE EN SERVICIO LA AMPLIACIÓN DE SU NUEVA INSTALACIÓN DE ALMACENAMIENTO EN ALGECIRAS

- **La compañía ha invertido más de 23 millones de euros en la ampliación y modernización de la instalación situada en el Puerto Bahía de Algeciras, para mejorar sus servicios en el área de bunker**
- **Con esta ampliación la Instalación de Algeciras se convierte en la más importante de España en almacenamiento y movimiento de gasóleos e IFO's de marina**
- **CLH ha realizado con éxito la primera descarga de un buque en el nuevo atraque.**

El Grupo CLH ha puesto en servicio los 6 nuevos tanques de almacenamiento, tres nuevos brazos de descarga y tres nuevas arquetas para carga de gabarras que ha construido en la instalación que tiene en el Puerto Bahía Algeciras para reforzar los servicios que presta a distintos operadores petrolíferos en el área de bunker (suministro de combustible a buques). La compañía ha realizado con éxito la primera descarga de un buque en el nuevo atraque, proceso que se ha desarrollado con total normalidad.

Con esta ampliación la Instalación de almacenamiento de CLH en Algeciras se convierte en la planta más importante de España en almacenamiento y movimiento de gasóleo marino e IFO's (fuelóleos intermedios que se utilizan como combustible marino) y una de las que más destacadas de Europa.

CLH ha invertido más de 23 millones de euros en la ampliación y mejora de la instalación de Algeciras-Isla Verde con el fin de modernizar e incrementar la eficiencia operativa de sus instalaciones de carga y descarga de buques y carga de gabarras, y aumentar su capacidad de almacenamiento.

Esta inversión permitirá además mejorar la seguridad y la protección del medio ambiente en los servicios que presta la compañía a los operadores que actúan en el área de búnker en este importante punto de suministro para los buques que pasan a través del Estrecho de Gibraltar.

Tras esta ampliación la planta de Algeciras dispone de 20 tanques con una capacidad de almacenamiento de 197.000 metros cúbicos y una terminal marítima que cuenta con un atraque de buques dotado con brazos articulados y varios puntos de carga/descarga de gabarras, además del cargadero de camiones cisterna.

El nuevo proyecto ha incluido la construcción de seis nuevos tanques de almacenamiento para IFO's con una capacidad total de 130.000 metros cúbicos, así como modernas instalaciones de calentamiento de los productos, que incrementan sustancialmente la capacidad hasta ahora disponible.

Asimismo, la compañía ha instalado tres nuevos brazos de carga y descarga de buques en la terminal marítima, que ha sido reacondicionada por la Autoridad Portuaria, conectados a dos nuevas líneas que permitirán tanto el llenado de los nuevos tanques con mayores rendimientos como la carga de Gabarras

Para mejorar la calidad de los servicios de búnker se han reformado también varios puntos de atraque para operación de gabarras y buques. Asimismo se han reemplazado la totalidad de las tuberías que conectan la instalación con la terminal, y se ha construido una galería enterrada de unos 1.500 metros en la que van alojadas cinco tuberías que permiten aumentar los caudales de carga/descarga de forma muy significativa

Además se han remodelado todas las instalaciones y edificios auxiliares que cuentan con todas las medidas de seguridad y protección medioambiental necesarias.

La Compañía Logística de Hidrocarburos CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud, y 38 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,5 millones de metros cúbicos, así como 28 instalaciones aeroportuarias.

El Grupo CLH dispone en Andalucía de nueve instalaciones de almacenamiento situadas en Córdoba, Sevilla, Huelva, Rota, Algeciras, San Roque, Málaga, Motril y Arahál.

La red de oleoductos con la que cuenta la compañía en Andalucía es la más extensa de España y alcanza la longitud de 870 kilómetros. Esta red se encuentra además conectada a las dos refinerías que operan en esta comunidad y uno de sus principales ramales forma parte del oleoducto Rota - Zaragoza que cruza diagonalmente la península ibérica y garantiza el abastecimiento de hidrocarburos a la zona centro del país.

En Andalucía el Grupo CLH, a través de su filial CLH Aviación, está presente en los aeropuertos de Córdoba, Sevilla, Jerez, Almería y Málaga. Este último aeropuerto está dotado de una moderna red de hidrantes bajo la zona de aparcamiento de las pistas, lo que permite realizar el repostaje de los aviones sin necesidad de vehículos cisterna.

Durante 2011, la compañía suministró 6,6 millones de metros cúbicos de combustibles y carburantes a los distintos operadores petrolíferos a través de sus instalaciones de la Comunidad Autónoma de Andalucía, para atender la demanda de los usuarios finales de la Comunidad.